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みんな 完全燃焼 運動会 ！！
５月２７日（土）に予定されていた運動会は、前日までの天気予報を見事に裏切る「無情の

雨」のために２８日（日）に延期しての実施となりました。

結果としては天候・グランド状態ともに絶好の状態で運動会を実施することができました。

延期になったことで、子どもたちのテンションが下がってしまうのではないかと多少の不安

があったのですが、いざ始まってみるとそんな不安は無用であったことを痛感させられるよう

な子どもたちの動きでした。

とい『その一瞬に全てを懸けろ！掴み取れ”栄光”～Ｓｈｏｗ ｔｈｅ ｓｐｉｒｉｔ！～』

うスローガンのもと全力で戦った「赤 ・ 青 ・ 黄」の色別対抗での結果は 「青」の優勝で」「 」「 、

幕を閉じましたが、競技者としてはもちろん各係としても一生懸命に取り組む子どもたちの姿

は見ていて気持ちよいものでした。

《 ほんの一部ですが、運動会の様子をご紹介します 》

※ 運動会の様子については、本校ホー

ムページの【写真館】のサイト（ペー

ジ）にも写真をＵＰしましたので、是

非そちらもご覧ください。



多くのお褒めの言葉をいただきました

第１回上河内中学校地域協議会が５月２５日（木）に行われました。

、 （ ） 、 、本校の地域協議会は 大木隆充 元ＰＴＡ会長 様を地域協議会長として 地域の小学校長

地区市民センター所長、社会福祉協議会長、青少年育成会長、保護司、地域協議会コーディネ

ーター、図書ボランティア、農業体験指導者、現ＰＴＡ役員などの方々と４名の教員を含めた

２４名で構成されています。

第１回目の開催となった今回の協議会では、４校時の授業を参観、その後給食の試食をして

いただき、午後は話し合いを行いました。

給食の「キーマカレー」は好評でしたが 『育ち盛りの中学生にとって量が少ないのではな、

いか』というご意見もいただきました。

また、授業を参観しての感想では、

『生徒はみんな真剣に授業に取り組んでいてよかった』

『先生が熱心に指導していた』

『授業を受けている生徒の姿勢がとてもよく、感心した』

『廊下や教室の掲示物がよく整備されていた』

『ティームティーチングなどきめ細やかな指導がなされていてよかった』

『デジタル教科書やいろいろな新しい機器を使って授業をしていて驚いた』

『授業に一体感が感じられ、生徒と先生の信頼関係ができていることが感じられる』などの良

、『 』、『 、好な意見が多く出されましたが 生徒の発表場面が少なかった 先生が元気なのに比べて

少し生徒の元気がないのでは』との改善すべきご指摘もいただきました。

さらに、日頃の地域での子どもたちの様子については『あいさつがよくできている 『登』、

下校時にヘルメットをきちんとかぶっている』などのお褒めの言葉をいただき、特に『あいさ

つ』に関しては多くの方が同じご意見で 『褒めていたことを生徒に伝えてほしい』とのお話、

もあり、生徒には運動会前日にそのことを伝えました。

いろんなところで活躍しています
宇都宮市歯科医師会等主催の「歯と口の健康週間」の作品募集に応募した本校生徒の作品が

入選したのでご紹介します。なお、作品は６月１日（木）～６日（火）の期間、宇都宮市保健

センター（ＪＲ宇都宮駅西にあるララスクエア宇都宮９階）に展示されます。

【 ポスターの部 】

中 里 百 花 さん（３年）○ 三 席

根 岸 幸 さん（３年）○ 佳 作

髙 橋 優 真 さん（３年）

【 標語の部 】

○ 一 席

歯は大事 一本一本が 自分の身体 寺 内 さくら さん（３年）

一年中 白い歯見せて 笑おうぜ 細 田 紗 彩 さん（３年）

○ 佳 作

歯みがきを きちんと毎日やると 落ちつくな 佐 藤 今日楓 さん（３年）


